

EL HALLOWEEN y LA BIBLIA

10-30-2022

Carlos Ospinal – Congregación LGC

INTRODUCCIÓN:

Deuteronomio 18:9 "Cuando entres en la tierra que te da el Señor tu Dios, no imites las costumbres abominables de esas naciones. **10** Nadie entre los tuyos deberá sacrificar a su hijo o hija en el fuego; ni practicar adivinación, brujería o hechicería; **11** ni hacer conjuros, servir de médium espiritista o consultar a los muertos. **12** Cualquiera que practique estas costumbres se hará abominable al Señor, y por causa de ellas el Señor tu Dios expulsará de tu presencia a esas naciones. **13** A los ojos del Señor tu Dios serás irreprochable. **14** "Las naciones cuyo territorio vas a poseer consultan a hechiceros y adivinos, pero a ti el Señor tu Dios no te ha permitido hacer nada de eso.

En una ocasión una señorita vio en un menú de un restaurante unas letras chinas que le gustaron por su forma. Les tomó una foto y las grabó en una camiseta o playera. Durante mucho tiempo estuvo luciéndolas sin saber lo que decía. Hasta que un amigo suyo que hablaba chino le dijo lo que decía en su letrero: "Soy barata y disponible" La señorita se había estado ofreciendo al mejor postor sin saberlo. Estas cosas suceden cuando la gente hace algo que no sabe lo que significa. Nuestra sociedad se encuentra permeada por múltiples prácticas, una de ellas el Halloween o fiesta de brujas.

Con ese nombre se inició en **Estados Unidos en 1845**. La designación original era "All Hallow's Day" y pronto se acostumbró designarlo como "All Halloween" hasta el nombre actual. Una fuerte corriente de cristianos auténticos en Europa, se expresaron abiertamente contra dicha práctica. Y con sobradas razones.

En este tiempo, se nota como:

1. Todo el comercio decora sus locales y realiza la propaganda alusiva a la celebración.
2. Las escuelas normalmente se alistan con preparativos y motivan su celebración.
3. Las comunidades en general se preparan con adornos en las casas. Típicamente con personajes alusivos a la muerte, brujas, duendes, demonios, fantasmas, gatos negros, cementerios, etc.
4. Los padres compran disfraces y máscaras para sus hijos. etc.

Se preparan fiestas de disfraces. se compran dulces para repartirlos, los niños preparan máscaras, en fin toda la ciudad se prepara para la celebración de esta fecha.

¿Sabrá la gente en realidad qué es lo que está celebrando? ¿Conocerán el origen de Halloween?.

En el día de hoy vamos a repasar sobre la historia del Halloween, sus orígenes, y como fue que llegó a ocupar un espacio en nuestra cultura de hoy y como operan las tinieblas detrás de todo esto, y por supuesto, **El Halloween y Lo que dice la Biblia**, que es nuestro tema de hoy.

DESARROLLO:

En primer lugar,

I. DEFINAMOS: ¿QUÉ ES HALLOWEEN?. Es traducido como: Víspera de todos los Santos. All Hallows' Eve Víspera de todos los Santos: All Hallows' Eve (Evening)

El día se asocia a menudo con los colores naranja, negro y morado y está fuertemente ligado a símbolos como la jack-o'-lantern o el farol de Jack. Esto hace referencia a un mito del alma en pena de Jack quien no fue recibido ni en el cielo ni en el infierno. Jack ahuecó uno de sus nabos (su comida favorita), puso la brasa en su interior y comenzó a vagar eternamente y sin rumbo por todo el mundo. Cuando este mito fue transmitido a EE. UU. y Canadá, no existía una plantación de nabos o remolachas usadas originalmente en Irlanda, pero en cambio había un exceso de calabazas, por lo que los norteamericanos decidieron tomar esta hortaliza para hacer las calabazas de Halloween.

A. El Halloween tiene una apariencia inocente.

1. La mayoría la ven como una fiesta no religiosa donde se disfruta de disfraces de una forma divertida y graciosa. Pero,

B. Que hay detrás de toda esa fiesta de fantasía, diversión, alegría y jugosas ganancias para el comercio?. Para algunos, lo que vamos a ver es: juicio exagerado, fanatismo religioso, pero no se trata de eso, sino de juzgar con justicia y verdad. Dice:

1. Juan 7:24 nos manda no juzgar según las apariencias.

Juan 7:24 No juzguen por las apariencias; juzguen con justicia. Y También:

2. Satanás se disfraza como ángel de luz. (2ª Corintios 11: 13-15)

2ª Co 11:13 Tales individuos son falsos apóstoles, obreros estafadores, que se disfrazan de apóstoles de Cristo. 14 Y no es de extrañar, ya que Satanás mismo se disfraza de ángel de luz. 15 Por eso no es de sorprenderse que sus servidores se disfracen de servidores de la justicia. Su fin corresponderá con lo que merecen sus acciones.

C. Halloween tiene una realidad impresionante.

1. Observemos sus símbolos: Esqueletos, muertos, brujas, fantasmas, calaveras, duendes, momias, murciélagos, ataúdes, calabazas, monstruos, gatos negros, hadas. ¿Serán estos, símbolos buenos?

2. Observemos sus orígenes:

Esta práctica era común entre los antiguos celtas (bretones, galos, escoceses e irlandeses).

- Los Druidas, sacerdotes miembros de las ordenes paganas celebraban el 31 de Octubre, la víspera al festival del dios **Samhain** que acaecía justo el 1 de Noviembre.
- Según sus creencias, el día 31 de Octubre salían todos los espíritus buenos y malos a rodear la tierra. Era un momento de mucha expectativa.

El día 31 de octubre era el fin del verano y que a su vez, marcaba el inicio del Año Nuevo Céltico.

2.1. Según la documentación secular (Enciclopedia Británica) originalmente la celebración de Halloween era dedicada al dios **Samhain** un demonio.

A este dios se le atribuía el poder sobre los muertos por eso era llamado el dios de los muertos.

2.2. Las costumbres adquiridas, se deriva de los ritos de los DRUIDAS (sacerdotes de tribus europeas llamadas Celtas que Vivian en Irlanda) para celebrar el día en que Samahin invocaba a los malos espíritus a reunirse la última noche del año para visitar sus hogares en la tierra.

Samhain o Saman (que significa “Señor del cielo y de la tierra). En su honor realizaban una vigilia para ofrecerle sacrificios. La imagen que lo representaba era un esqueleto sosteniendo una hoz o guadaña, que más tarde sería conocida como la muerte.

Como se creía que su Dios se reunía con los muertos, los sacerdotes dirigía a las comunidades a celebrar ceremonias diabólicas en las que se incineraban caballos, ovejas, vacas negras, bueyes y seres humanos como una supuesta garantía de protección para sus vidas. De lo contrario, serían víctimas de los espíritus malignos.

- Esta tradición llegó a América en los siglos 18 y 19 en la ola de inmigrantes de esa región de Europa.

Veamos lo que nos advierte la biblia sobre éste tipo de prácticas?:

1Corintios 10:20 *No, sino que cuando ellos ofrecen sacrificios, lo hacen para los demonios, no para Dios, y no quiero que ustedes entren en comunión con los demonios.* ²¹ *No pueden beber de la copa del Señor y también de la copa de los demonios; no pueden participar de la mesa del Señor y también de la mesa de los demonios.* ²² *¿O vamos a provocar a celos al Señor? ¿Somos acaso más fuertes que él?.*

Dado el antecedente de esta práctica, la palabra de Dios nos advierte del peligro, porque como veremos mas adelante, los rituales de este tiempo tienen una fuerte influencia de la tinieblas, lo cual nos debe poner en alerta para evitar ser contaminados, participando en actos contrarios a la voluntad de Dios.

Ahora,

3. Observemos como ocurrió la transición de ese paganismo hacia lo que vemos hoy:

Se legitima la celebración

3.1. La iglesia católica Romana, aprovechando su gran influencia cultural, hizo un esfuerzo por hacer desaparecer las costumbres de los pueblos paganos antiguos y poder “cristianizar” sus fiestas religiosas, decidió en el en el año 800 d.C. (siglo IX) instituir la observancia del día de todos los santos. (que habían muerto por supuesto), que tenía ocurrencia en el mes de Mayo, para oficializarlo el 1 de noviembre. Un sincretismo que hizo “redimir” esas fiestas paganas por fiestas religiosas mas aceptables. Tal como ocurrió con la virgen de Guadalupe en México, quien originalmente se trataba de la diosa de la Tierra Coatlicue. O la fiesta del Sol reemplazada por la fiesta de navidad.

3.2. Esta escena católica “cristianizada” se practica aún común en nuestros días, cuando a los muertos se les lleva flores para ser recordados.

3.3. Incluso la palabra Halloween procede del sonido “Hall Hallow eve ” que significa: víspera de todos los santos.

D. ¿Qué sucede esta noche del 31 de Octubre?

1. Como vimos antes, para los Celtas, esta noche es considerada como la **noche del año nuevo** para brujos y por tanto era la noche para sus actos de brujería.

2. Es una noche de invocación satánica.

3. Esa noche ocupan una calabaza (símbolo de demonios vigilantes) con una figura grabada en la parte frontal y y una vela por dentro, esto representaba un espíritu diabólico que los guiaba, llamaban “Jock” los druidas en América se le llama “Jack” quien, según la creencia, vive dentro de la calabaza.

4. Es una noche de ritos e invocaciones, cultos Y misas satánicas. Estos cultos, se hacen pactos de sangre y escuche esto: sacrificio de humanos. Las mujeres se embarazan para parir en estos días y ofrecer su hijo en sacrificio. Sacan su corazón y beben sangre humana en estos sacrificios. A través de esto, los brujos adquieren mayores poderes y tienen asignaciones y tareas malignas.

5. Es una de las noches donde todos los poderes satánicos se movilizan para destruir. Los humanos hace pactos con estos ritos y se comprometen a perseguir y matar a los que profesan la fe cristiana. Especialmente a pastores (oren por nosotros para que a nosotros no nos toquen sus maldades). Y a los miembros de iglesias son enviados para destruir sus hogares, poner rebeldía en sus hijos, promover leyes a favor del aborto y el homosexualismo.

Testimonio:

Quiero que escuchemos el testimonio de dos ex Satanistas: el primero es John Ramírez quien practico el culto a Satanás por 25 años. No teníamos una versión en español y le hicimos un doblaje al español con nuestro grupo técnico:

John Ramírez: <https://youtu.be/luB5um5qVR0>

Wilson Lopez (<https://youtu.be/CJZuoba-1vM>)

Impactantes testimonios. Y tiene mucha validez por venir de alguien que vivió y practicó ese mundo de oscuridad. Estos satanistas dice que mientras nosotros dormimos, los demonios trabajan a través de los satanistas para hacer daños. La fiesta del Halloween se ha sincretizado o legitimado, para prohibir el culto Satánico en forma pública como lo hacían los paganos, pero ellos siguen con sus practicas desde la oscuridad. Y no les desagrada para nada que nosotros “ingenuamente” nos prestemos para esa celebración. Y como lo hacemos?. Con los mismos símbolos: **Los disfraces.**

¿Por qué los disfraces?

Se trata de una emulación a las druidas que encendían una enorme fogata alrededor de la cual danzaban con disfraces. Sacrificaban toda suerte de especies, animales y seres humanos.

Poseídos por los demonios practicaban la adivinación, saltaban sobre llamas, bailaban y cantaban, en el supuesto propósito de ahuyentar a los malos espíritus.

Los druidas recorrían en Irlanda los hogares, disfrazados, para coleccionar ofrendas con destino a Satanás. Le vaticinaban buena suerte a quienes les colaboraran. De lo contrario, les anunciaban maldiciones.

Una práctica común es el ritual de “bajando la luna” en el cual y bajo el convencimiento de quienes participan, la bruja principal de la convención se convierte en un canal para la diosa luna.

De donde Proviene la frase? Trick or Treat: (Truco o Trato)

El 31 de octubre al anochecer, Halloween entra en su apogeo. Una de las costumbres más arraigadas la noche de Halloween entre los niños (y mayores) es disfrazarse, cuanto más terrorífica y esperpénticamente mejor, y recorrer las calles al asalto de las casas del barrio. Las pandillas de niños van por la calle con sus calabazas, llaman a las puertas y cuando el inocente visitado abre la puerta, lanzan el grito unánime "trick or treat, trick or treat". La tradición exige que el inquilino de la casa ceda a este terrible chantaje, regalando a los niños todo tipo de dulces y golosinas de Halloween, haciendo, pues, trato (treat) con ellos. De no obrar de esta manera, el vecino moroso se expone a las temibles travesuras (tricks) de los chiquillos disfrazados de esqueletos, zombies, vampiros, momias o brujas. Esta palabra significa: **“o me regalas o te engaño”** estas palabras están relacionadas con la idea de que los fantasmas y las brujas se portaban mal en la noche del Halloween.

De ahí viene la palabra “treat” que significa engañar a los vivos, y hacían que le sucedieran cosas malas. Los **Druidas** creían que si los dioses o los espíritus no eran **aplacados con comida**, o no se le regalaba comida entonces buscarían venganza contra ellos. Entonces, al dar dulces usted inocentemente hace pacto con los demonios por la ignorancia. Pero usted como creyente en Cristo, mas bien cúbrase con el poder del Señor que es más fuerte, y nada le hará daño como dice el Salmo 91. **Recítelo esa noche y usted quedará blindado de toda maldición!**

Los peligros que encierra hoy

Los satanistas establecieron el 31 de octubre como **la noche de “Todos los demonios”**. Realizan ceremonias diabólicas mediante hechizos y conjuros buscando que Satanás sea exaltado.

Se trata de una fuerza oculta que motiva a millares de personas a adornar oficinas, viviendas, establecimientos de negocio y autos—incluso—con símbolos alusivos a calaveras, demonios, brujas, lápidas y murciélagos.

A los niños los perjudica enormemente porque a través de los símbolos y disfraces que identifican al Halloween, se les brinda una visión amplia de un mundo donde se glorifica a la violencia, la muerte, la mutilación y la sangre.

¿Ha notado cómo los disfraces y las máscaras en general, son cada vez más sangrientos y depravados cada año? Por desgracia, el ocultismo es la cada vez más glorificado en la sociedad estadounidense, no sólo en Halloween, sino durante todo el año en películas de horror y programas de televisión. (2)

En todos los países el **31 de octubre** es una fecha en la que se registra una creciente desaparición de niños e incluso--¿ha meditado ya en esto?—mueren muchos infantes por aparentes problemas digestivos e incluso, ahogamiento con golosinas. ¿Es acaso normal que esto ocurra? Sin duda que no.

En Segundo Lugar:

II. ¿QUE NOS DICE LA BIBLIA EN CUANTO A ESTA CELEBRACION PAGANA?

A. La Biblia reconoce la existencia de un mundo espiritual. **Efesios 6:1**

1. Mundo espiritual mentiroso.

Una gran parte de lo que vemos en torno al mundo espiritual es charlatanería, gente aprovechada

2. Mundo espiritual mitológico.

Otra parte está compuesta de leyendas y tradiciones.

3. Mundo espiritual autentico.

El mundo espiritual es tan real como el físico. Es el mundo donde operan los angeles y los demonios.

B. ¿Qué dice la Biblia?

1. La Biblia condena la manipulación del mundo espiritual:

1.1. El acceso a este mundo es posible

1.2. El acceso a este mundo no es negado

2. La biblia habla acerca de la adivinación del futuro (consultar el horóscopo y los signos del zodiaco, leer las cartas del tarot, lectura de té, café, palma de la mano).

2ª Reyes 23:5 (el Rey Josías guiado por Dios), También destituyó a los sacerdotes idólatras que los reyes de Judá habían nombrado para quemar incienso en los *altares paganos, tanto en las ciudades de Judá como en Jerusalén, los cuales quemaban incienso a Baal, al sol y a la luna, al zodíaco y a todos los astros del cielo.

3. La biblia prohíbe consultar a los muertos en cualquier manera (espiritismo, güija)
Deut 18:10 Nadie entre los tuyos deberá sacrificar a su hijo o hija en el fuego; ni practicar adivinación, brujería o hechicería; **11** ni hacer conjuros, servir de médium espiritista o consultar a los muertos.

Levítico 19:31 "No acudan a los médiums, ni busquen a los espiritistas, (para consultar espíritu de muertos), porque se harán *impuros por causa de ellos. Yo soy el Señor su Dios.

En Tercer y ultimo Lugar:

III. ¿ES PECADO CELEBRAR HALLOWEEN?

A. Entendemos el engaño y la ignorancia

1. Efesios 4:17-18 enfatiza que:

Efesios 4:17 Así que les digo esto y les insisto en el Señor: no vivan más con pensamientos frívolos como los paganos. **18** A causa de la ignorancia que los domina y por la dureza de su corazón, éstos tienen oscurecido el entendimiento y están alejados de la vida que proviene de Dios.

El gentil anda en la vanidad de su mente, tienen el entendimiento entenebrecido, están ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que hay en ellos, hay dureza en sus corazones, han perdido sensibilidad.

2. El príncipe de este siglo ha cegado el entendimiento de los incrédulos. (2 Corintios 4:4)

NVI 2ª Corintios 4:4 El dios de este mundo ha cegado la mente de estos incrédulos, para que no vean la luz del glorioso evangelio de Cristo, el cual es la imagen de Dios.

NTV 2ª Corintios 4:4 Satanás, quien es el dios de este mundo, ha cegado la mente de los que no creen. Son incapaces de ver la gloriosa luz de la Buena Noticia. No entienden este mensaje acerca de la gloria de Cristo, quien es la imagen exacta de Dios.

3. Por eso estamos leyendo la Palabra para que ella nos alumbré.

B. No cedamos a la presión del grupo.

1. Dios nos manda a apartarnos de esas prácticas:

Jeremías 10:1 Escucha, pueblo de Israel, la palabra del Señor. **2** Dice así: "No aprendan ustedes la conducta de las naciones, ni se aterroricen ante las señales del cielo, ("No aprendas el camino de las naciones")

Romanos 12:2 No imiten las conductas ni las costumbres de este mundo, más bien dejen que Dios los transforme en personas nuevas al cambiarles la manera de pensar. Entonces aprenderán a conocer la voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, agradable y perfecta.

¿Por qué los cristianos no participamos del Halloween?

Recordemos que somos Luz del Mundo: No nos dejemos presionar ni de la familia, ni de los amigos, ni de las escuelas, ni de la propaganda. Y los padres deben enseñarle la verdad a sus hijos. Si ustedes se sientan y les explican esto, ellos lo van a entender. Hable con la maestra de la escuela o mándele una nota por escrito diciendo que usted no participa de esto por motivos religiosos y ellos le van a entender. Esa noche haga una actividad diferente con sus hijos. **Coloque un aviso en la puerta de su casa** para que los niños no lleguen a pedir dulces.

En nuestro caso, mi familia nunca lo ha celebrado ni ha participado en él. No creemos que nuestros hijos se estén "perdiendo de algo".. Felizmente, todos nuestros hijos han aceptado a Jesucristo como su Salvador personal. Hemos encontrado que Halloween ofrece un excelente tiempo para recordar a nuestros hijos que, como cristianos, somos diferentes, y no somos de este mundo (Hebreos 11:13-16; 1 Pedro 2:11.).

¹¹ *Queridos hermanos, les ruego como a extranjeros y peregrinos en este mundo, que se aparten de los deseos pecaminosos[a] que combaten contra la *vida. 1 Pedro 2:11 (NVI).*

Dado que nuestros hijos crecieron sin esa celebración, nunca les hizo falta. Al contrario, cada vez que llegaba ese día nos colaboraban en los avisos. Y como no los enviamos a la escuela en ese día, entonces no sufrían el bullying o matoneo.

Tenemos que enseñar a nuestros hijos que "la lucha no es contra los ocultistas, los no-cristianos, los cristianos que piensan de manera diferente sobre Halloween, o instituciones que promueven el Halloween, sino *"contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes"* (Efesios 6:12, NVI).

Los cristianos comprendemos que el Halloween o Día de las Brujas es una celebración de trasfondo pagano que antes que concebirse para honrar y glorificar a Dios, tuvo origen en prácticas ofensivas a Su santidad. Al respecto el apóstol Pablo escribió:

Efesios 5:1 Por tanto, imiten a Dios, como hijos muy amados, **11** No tengan nada que ver con las obras infructuosas de la oscuridad, sino más bien denúncienlas,

COLOCAR AVISO: Lo Sentimos: No Celebramos el Halloween (“We Sorry We Don’t Celebrate Halloween”).

C. No cedamos a la apariencia de inocencia que tiene esta celebración.

1. “No le demos cabida al diablo”

Efesios 4:27 ni den cabida al diablo.

4. “Anda alrededor..(el diablo es muy persistente)

1ª Pedro 5:8 Practiquen el dominio propio y manténganse alerta. Su enemigo el diablo ronda como león rugiente, buscando a quién devorar.

5. Debemos resistir al diablo..

Santiago 4:7 Así que sométanse a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes.

6. “No ignorar sus maquinaciones...”

2ª Corintios 2:11 para que Satanás no se aproveche de nosotros, pues no ignoramos sus artimañas.

D. Coloquémonos en una posición de Intercesión y Clamor.

Recuerda Oseas 4:6 “Mi Pueblo Perece Por falta de conocimiento”. Tu no vas a perecer porque ya tienes este conocimiento. Es cuestión de pedir perdón si has participado o planeas participar. No hay excusa. No podemos ser consumidores e imitadores de estas costumbres. Porque sin saberlo, estamos participando en la maquinaciones de las tinieblas para hacer pactos y adorar a Satanás.

Es como en el caso de la muerte de cáncer por el humo del cigarrillo. Se muere tanto el fumador activo que fuma el cigarrillo, como el fumador pasivo que absorbe el humo del cigarrillo. Por eso las nuevas leyes prohíben fumar en sitios públicos. Dentro de recintos cerrados, vehículos y aviones.

Así mismo: Aunque que creas que tu participación es “infantil y divertida”, le estas siguiendo el juego a las tinieblas que en la oscuridad te están marcando y maldiciendo tu vida, perdiendo el agrado de Dios y de sus bendiciones. Y sin saberlo, estas invitando al diablo que llegue a tu casa y traiga desorden y todo tipo de maldad.

El Cristiano tiene el deber de **CERRARLE LAS PUERTAS A LAS TINIEBLAS EN TODAS SU FORMAS, Y EL HALLOWEEN NO DEBE SER CELEBRADO POR NINGUN HIJO DE DIOS!**

MINISTRACIÓN:

- Talves has permitido en el pasado que tu y tus hijos participaran en estas actividades paganas de Halloween.
- Talves has comprado vestimenta para participar en la próxima actividad del 31 de Octubre.
- Talves no has hecho lo suficiente para proteger a tus hijos que son presionados en la escuela para participar en estos eventos.
- Talves conoces a personas que por ignorancia están participando en estas actividades y tu no has hecho nada para impedirlo.
- Ahora es el tiempo para que le pidas perdón a Dios por todo esto.
- Es tiempo de dejar de ser un simple espectador y actuar.
- Es tiempo de disponerte a orar, interceder y ayunar si es posible para clamar y gemir a Dios por salvación y protección de las personas que tu conoces.
- Es tiempo de dejar de ser un simple espectador y ser parte de la acción.
- Dios está aquí para escuchar tu oración. El está dispuesto a perdonarte si humildemente confiesas a El tu falta. El quiere sanarte y ayudarte a que todo te salga bien y a enviar una protección especial para tu vida.

No podemos permitir la influencia del mundo sobre nosotros, seamos nosotros influencia.

ORACIÓN

Amado Padre Celestial. Bendito es tu nombre. Gracias por la autoridad que has delegado en nosotros por el Poder de la Sangre Preciosa de tu hijo Jesucristo para atar a toda persona, hechos o acontecimientos a través de los cuales el enemigo nos quiera hacer daño en estos días de la celebración pagana del Halloween. Te pedimos Señor que envíes una legión poderosa de ángeles sobre Elgin, Rockford, y los suburbios de: West Dundee, Hoffman Estates, Streamwood, Bartlett, Schaumburg, Addison, Round Lake, Crystal Lake, Palatine, Carpentersville las ciudades donde habitan nuestros familiares en nuestros países (Estados Unidos, México, Centroamérica, Colombia, Venezuela, Ecuador, el Salvador, Honduras y allá en nuestra querida Israel, para que todo rito satánico quede inoperante en estos días. Destruimos toda maquinación del mal e intento de asesinato contra nosotros, nuestros hijos y familiares. Ponemos al descubierto toda operación de maldad para que los demonios sean capturados por los ángeles y que los Satanistas sean liberados de toda opresión demoniaca para que procedan al arrepentimiento y la salvación por Jesucristo.

Con el Poder de la Sangre de Jesús atamos toda potestad destructora en el aire, en la tierra, en el agua, en el fuego, debajo de la tierra, en las fuerzas satánicas de la naturaleza, en los abismos del infierno, y en el mundo en el cual nos movemos hoy.

Con el Poder de la Sangre de Jesús rompemos toda interferencia y acción del maligno que quiera levantarse contra nosotros.

Te pedimos Padre que envíes a nuestros hogares y lugares de trabajo una legión poderosa de tus Ángeles guardianes. Que nos llenes del poder de tu Espíritu Santo para vencer toda fuerza enemiga.

Con el Poder de la Sangre de Jesús desatamos bendiciones para nuestras familias aquí representadas, todos los que la habitan (nombrar países y ciudades cada una de ellas), así como la

abundante bendición en los alimentos y los bienes que Tu generosamente nos envías para nuestro sustento y diario vivir.

Con el Poder de la Sangre de Jesús sellamos tierra, puertas, ventanas, objetos, paredes, pisos y el aire que respiramos, y en fe colocamos un círculo de Tu Sangre alrededor de todas nuestras familias.

Con el Poder de la Sangre de Jesús sellamos los lugares en donde vamos a estar en estos días peligrosos. Enviamos una protección especial para nuestros hijos que están siendo objeto de persecución espiritual (nombrar a los que no están presentes).

Con el Poder de la Sangre de Jesús sellamos nuestro trabajo material y espiritual, los negocios de todas nuestras familias, y los vehículos, las carreteras, los aires, las vías y cualquier medio de transporte que habremos de utilizar en estos días.

Con Tu Sangre preciosa sellamos los actos, las mentes y los corazones de todos los habitantes y dirigentes de este país a fin de que Tu Paz y Tu Corazón al fin reinen en ella y que puedan discernir el mal diabólico de destrucción que se maquina contra los Estados Unidos y nuestros países de origen.

Te agradecemos Padre por tu hijo y por su Sangre derramada en la cruz por nosotros, ya que gracias a Ellas hemos sido salvados y somos preservados de todo lo malo, especialmente en estos días de Halloween. En **Cristo Jesús, el Señor** Oramos. **Amén.**

Canto: CADENAS ROMPER: <https://youtu.be/TNlj9YrLiTE>

REFERENCIAS:

<https://destellodesugloria.org/blog/2009/10/%C2%BFque-dice-la-biblia-acerca-de-halloween/>